

Wandertage im Bregenzerwald

Ende Juni verbrachten 42 begeisterte Schwazer KneipperInnen wunderschöne Wandertage im Bregenzer Wald. Das herrliche Wetter machte bereits die Anfahrt über den Flexen und Hochtannberg zu einem Erlebnis. Der Wettergott blieb uns auch in den folgenden Tagen hold und wir konnten drei eindrucksvolle Bergtouren unternehmen. Gleich nach der Ankunft in Schoppernau erwartete uns Marianne Sutterlüty, unsere orts- und kräuterkundige Wanderführerin. Sofort gings hinauf auf den



Diedamskopf, wo das erste Gruppenfoto vor dem Gipfelkreuz auf 2090 m entstand. Der zweite Tag führte uns von Bezau auf die Baumgartenhöhe, von wo wir einen herrlichen Rundblick vom Bodensee bis zu den Allgäuer und Lechtaler Alpen genossen. Heimwärts ging es über mehrere Almen mit einer Einkehr bei Toni Innauers Elternhaus. Der dritte Tag führte



uns in das Große Walsertal, wo wir auf dem Weg vom Faschinajoch zur Mittagsspitze auf dem Blumenlehrpfad eine bisher noch nicht erlebte Vielfalt an Bergblumen bestaunen durften. Bei der Einkehr auf dem Faschinajoch überraschten uns der Wirt und unser Walter mit zünftigen Melodien auf der Ziehharmonika, die sogar zum Tanz mit den Bergschuhen animierten.

Die Wandertage endeten mit einem Tiroler Abend im Hotel Krone, wo wir übrigens bestens gepflegt wurden. Auf der Heimfahrt am Sonntag gab es den ersten Regen, sodass auch die Kultur nicht zu kurz kam. Wir besuchten das Angelika-Kaufmann-Museum in Schwarzenberg und die mit einem Staatspreis ausgezeichnete moderne Kirche in Lingenau.